

Wasser von allen Seiten

→ **REPORTAGE AM MONTAG** Wenig Glück mit dem Wetter hatte das Freibad Voerde beim diesjährigen Familientag. Die gute Laune verderben ließen sich Veranstalter und Gäste indes nicht.

VON LENA STEEG

VOERDE „Sie haben Talent!“ bestätigt eine der Teller-Jongleurinnen Presewart Horst Warzanski vom Förderverein des Bades und drückt ihm einen dritten Stab mit auf der Spitze kreisendem Plastikteller in die Hand. „Und ihre Schuhe haben Löcher, wunderbar, da können wir auch noch welche reinstecken“, freuen sich ihre Kollegen aufrichtig. Horst Warzanski lächelt derweil etwas schüchtern in die Kamera, die er zu Artistikzwecken an einen der Jongleure weitergereicht hat. Als er den vierten Stab gereicht bekommt, erstarrt er kurz, als alle Teller dann gleichmäßig rotieren, hebt er konzentriert das rechte Bein und balanciert auf dem anderen. Der Auslöser macht klick. Familientag im Freibad Voerde ist eben nicht nur was für die Kleinen.

Die aber kommen selbstverständlich auch nicht zu kurz. Ihr Vorteil an diesem doch eher durchwachsenen Sommertag besteht nämlich ganz klar darin, dass sie sich wegen ein bisschen Nieselregen und frischem Wind nicht davon abhalten lassen, ausgelassen in die Fluten zu hüpfen und an allerlei Animationsspielen teilzunehmen. Matthias Tschirner von „Pool-events“, der mit seiner Mannschaft schon zum zweiten Mal den Familientag komplettiert, gibt sich der-



Das Wetter war nicht toll, dafür aber war die Stimmung beim Familientag im **Voerder Freibad** bei allen Besuchern bestens.

RP-FOTO: JÖRG KAZUR